



Alexander Rahmig und Angelika von Stülpnagel bei der Spendenübergabe im Kinderhospiz

18.12.2024 00:00 CET

Herzliche Weihnachtswünsche von den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der Firma SHD Leipzig & Dresden an das Kinderhospiz Bärenherz

Am 18. Dezember kam Alexander Rahmig aus Dresden persönlich zur Spendenübergabe ins Kinderhospiz Bärenherz. Die Systemhaus Dresden GmbH hatte in ihren Niederlassungen in Leipzig und Dresden fleißig Spenden gesammelt, um das Bärenherz zu unterstützen.

Zu den wertvollen Sachspenden gehörten unter anderem eine Hängematte für die Therapieschaukel, Nurse Lampen, verschiedene Motive für den Deckenprojektor sowie Gutscheine für das Kino, die Sachsentherme, den Krystallpalast und den Zoo Leipzig.

Die Firma unterstützt das Kinderhospiz bereits seit einigen Jahren und hat immer wieder mit Paketen voller erfüllter Wünsche große Freude ins Haus gebracht. Ein herzliches Dankeschön an alle Mitarbeitenden für diese großartige Unterstützung! Die Sachspenden unterstützen sowohl den Alltag im Hospiz und bringen Freude und Abwechslung bei Ausflügen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de